



SÍNTESIS MATUTINA

08 de mayo 2025

Comunicación Social

FISCALES

¿Quiénes SÍ deben tener el buzón tributario del SAT? Así puedes habilitarlo Milenio

Una importante **herramienta** con la que el **Servicio de Administración Tributaria (SAT)** se **comunica con los contribuyentes** es el buzón tributario, el cual **emite notificaciones importantes relacionadas con el fisco**.

Fue a través de sus redes sociales, que el **SAT recordó cómo y por qué es importante habilitar el buzón tributario**. A continuación te desglosaremos el paso a paso, para que obtengas esta función y quiénes sí deben tomarlo en cuenta.

Si no presentas este documento antes del 15 de mayo el SAT te multará hasta con 173,230 pesos El Heraldo de México

El **Servicio de Administración Tributaria (SAT)**, ya dio a conocer quiénes son los **contribuyentes que podrán ser acreedores a una multa de hasta 173,230 pesos si no presenten su dictamen de estados financieros** antes del próximo jueves **15 de mayo**, por ello, en esta nota te diremos todo lo que hay que saber en torno a la presentación de este importante documento que te ayudará a evitar problemas fiscales.

Fue a través de un comunicado difundido a través del portal oficial del Servicio de Administración Tributaria (SAT) donde se informó que **el próximo jueves 15 de mayo** es la **fecha límite para presentar el dictamen de estados financieros, documento** que, según se precisó, comprende el **informe de un contador público autorizado**, quien emite su **opinión en torno a la naturaleza, alcance y resultado de la situación financiera del contribuyente**.

DOF

Banco de México

Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.

El **Banco de México**, informa que el tipo de cambio obtenido el día **de hoy fue de \$19.5880 M.N.** (diecinueve pesos con cinco mil ochocientos ochenta diezmilésimos moneda nacional) por un dólar de los EE.UU.A.

CDMX

[Metro da novatada a Adrián Rubalcava: Suspende servicio en 2 estaciones de Línea B](#)

El **Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro informó** la tarde de este 7 de mayo sobre la **suspensión provisional del servicio en estaciones de la Línea B**, debido a una **revisión en la zona de vías**, las cuales permanecerán cerradas hasta el inicio de operaciones de este jueves 8 de mayo.

A través de redes sociales, las autoridades comunicaron que **el servicio se encuentra suspendido en las estaciones Deportivo Oceanía y Bosque de Aragón**. Por tal motivo, las unidades **de RTP ofrecerán servicio de emergencia en dichas estaciones**.

[Remozamiento global para la CDMX de cara al Mundial 2026: Brugada](#) **La Jornada** De cara al mundial del fútbol 2026, la Ciudad de México se transformará, por lo que **se harán trabajos de regeneración urbana en distintas zonas emblemáticas como Garibaldi, Xochimilco, Zona Rosa, la Arena México y el Centro Histórico**, y se hará **una revitalización de barrios, pueblos y colonias alrededor del estadio Azteca, sede la justa deportiva**.

Ante **la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez**, e integrantes del comité organizador de la ciudad, **la jefa de Gobierno, Clara Brugada**, informó que se realizarán **obras en las colonias Santa Úrsula, Pueblo de Santa Úrsula y Pueblo de San Lorenzo Huipulco, incluido el incremento del flujo de agua potable en la zona**, la reposición y rehabilitación de pozos de abastecimiento y construcción de colectores pluviales para evitar inundaciones.

NACIONALES

[INE y Senado se avientan responsabilidad de eliminar a candidatos “no idóneos” Milenio](#)

El **Senado y el Instituto Nacional Electoral (INE)** se avientan la **responsabilidad de retirar de la contienda a los 26 candidatos al Poder Judicial “no idóneos”**, quienes presuntamente están **relacionados con el crimen organizado u no obtuvieron 8 en la licenciatura de Derecho**.

La consejera Norma Irene de la Cruz explicó que **el órgano electoral administrativo no puede cancelar las candidaturas** de estas personas **-como lo pidieron los presidentes del Senado y de la Cámara de Diputados-** ya que, dijo, **el INE no realizó los registros de los contendientes y las boletas electorales ya están impresas y distribuidas.**

ECONÓMICO

Convención Bancaria arranca en medio de la incertidumbre por aranceles [El Sol de México](#)

Bajo el lema “La banca y su aportación al desarrollo de México”, el evento organizado por la **Asociación de Bancos de México (ABM)** se celebrará por primera vez en Nuevo Nayarit, Nayarit, donde se espera la asistencia de autoridades financieras, reguladores, empresarios y analistas del sector.

Por parte del sector público, se contempla la participación de Victoria Rodríguez Ceja, gobernadora del Banco de México (Banxico); Edgar Amador Zamora, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP); y Jesús de la Fuente, presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

Uno de los **momentos clave** del evento será el **cambio de estafeta en la presidencia de la ABM**, pues **Julio Carranza Bolívar concluirá su gestión** al frente del **organismo** después de dos años y cederá el cargo a Julio Romano, director general y presidente del consejo de administración de Bank of America (BofA) México.

Trump anuncia acuerdo "total y completo" con Londres en aranceles; "consolidará la relación por muchos años", afirma [El Universal](#)

Donald Trump anunció la conclusión de un acuerdo "total y completo" con el Reino Unido, el primero de este tipo desde el inicio de su guerra comercial, tras semanas de **negociaciones con Londres sobre los aranceles**, aunque el alcance del acuerdo sigue siendo confuso.

El presidente de Estados Unidos detallará los términos de este acuerdo a las 14H00 GMT en el Despacho Oval.

"El acuerdo con el Reino Unido es total y completo, consolidará la relación entre Estados Unidos y el Reino Unido por muchos años", declaró en su red social Truth Social.

Reconoce EU que jitomate mexicano no tiene sustituto El Universal

El secretario de **Agricultura y Desarrollo Rural, Julio Berdegué Sacristán**, anunció que **alcanzó un acuerdo con el gobierno de Estados Unidos para beneficiar a ambos países por el arancel de 20.91% al jitomate que Washington** anunció el pasado 15 de abril.

Sin dar detalles, el funcionario indicó en su cuenta de X que ayer se **reunió en Washington D.C. con su homóloga Brooke Rollins y 27 representantes de empresas y asociaciones estadounidenses** que participan en la importación, transporte, procesamiento y distribución del tomate mexicano para negociar.